

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. pres

Viernes 22.09.2017

Presentación de la Fundación Pontificia *Gravissimum educationis*, y del documento “Educar al humanismo solidario. Para construir una civilización del amor”

Esta mañana en la Oficina de Prensa de la Santa Sede, en Via della Conciliazione 54, a las 11,00 se han presentado la **Fundación Pontificia *Gravissimum educationis***, instituida con el quirógrafo del Santo Padre Francisco el 28 de octubre de 2015 y el documento “**Educar al humanismo solidario. Para construir una civilización del amor 50 años después de la *Populorum progressio*”** que contiene las líneas generales de educación al humanismo solidario.

El documento se enviará a todas las conferencias episcopales para que lo transmitan a las 215.000 escuelas católicas y a las 1.760 universidades católicas en los diversos continentes.

Han intervenido en el acto : **S.E. el cardenal Giuseppe Versaldi**, prefecto de la Congregación para la Educación Católica. **S.E. Mons. Angelo Vincenzo Zani**, secretario del mismo dicasterio y **Mons. Guy-Réal Thivierge**, secretario general de la Fundación *Gravissimum educationis*.

El documento **Educar al humanismo solidario. Para construir una “civilización del amor” 50 años después de la *Populorum progressio*** está disponible en el siguiente link:

http://www.vatican.va/roman_curia/congregations/ccatheduc/documents/rc_con_ccatheduc_doc_20170416_educare-umanesimo-solidale_sp.html

